

An die  
Eltern unserer Schülerinnen und Schüler

**Liebe Eltern,**

die „**Junior-Fotos**“ sind da! Sie oder ihre Kinder können die Bilder ab sofort täglich zwischen 7.20 Uhr und 10.15 Uhr im Sekretariat bei Andrea Mextorf gegen Barbezahlung (die komplette Fotomappe kostet 25 €) abholen. Am 2. Juli schicken wir die nicht abgeholten Bilder zurück.

Auf den letzten Schulkonferenzen haben wir intensiv über die Einrichtung einer **Ganztagschule** auf Pellworm diskutiert. Einhellige Meinung war es, sich Sachverständigen vom Festland einzuladen. Sagt, getan: Am Donnerstag, den 30. August 2018 um 14.30 Uhr wird uns Herr Jens Krystek von der Serviceagentur „ganztätig lernen“ in der Schule informieren und uns unsere Fragen beantworten

Mit Beginn des Schuljahres 2018/19 werden alle Kinder im Hauptgebäude untergebracht sein. Der Pavillon wird in den Herbstferien abgerissen. Durch diese beiden Maßnahmen wird sich auch die **Verkehrsführung an der Schule** zum 20. August ändern:

Der Schulbus hält auf dem Seitenstreifen (= Bushaltstelle) an der Straße Waldhusen. Die Kinder, die mit dem Schulbus zur Schule kommen, gelangen über den „Westeingang“ in die Schule. Mittags, auf dem Weg nach Hause, verlassen die „Buskinder“ die Schule ebenfalls über den Westausgang. Alle Fahrradfahrer gelangen über die Schulstraße und über die Einfahrt zur Sporthalle zu den Fahrradständern an der Rückseite der Sporthalle. Die Kinder, die mit dem PKW zur Schule gefahren werden, betreten ebenfalls über den Eingang „Sporthalle“ die Schule. An der Schulstraße sind ausreichend Park- und Halteplätze vorhanden – ein Lageplan ist auf der Rückseite dieses Briefes abgedruckt. Die KlassenlehrerInnen werden diese neue Verkehrsführung am letzten und ersten Unterrichtstag vor bzw. nach den Sommerferien mit den Schülerinnen und Schülern durchgehen. Bitte besprechen auch Sie diese neue Verkehrssituation mit ihren Kindern.

Ich wünsche ihnen und ihren Familien sonnige und erholsame Sommerferien.

Mit freundlichen Grüßen